

#SÜD-OST 07. Oktober 2025

OJL Halle im Escape Room

Die Ortsjugendleitung (OJL) Halle hat am Dienstag in den Escape Room von ExitGames Halle eingeladen. Unter dem Motto „Ich bin ein Eisenbahner - hol mich hier raus!“ stellten sich junge Kolleg:innen spannenden Rätseln und suchten gemeinsam den Weg nach draußen.



In zweier Teams ging es durch die Räume Dr. DOOM und Kamun-Ra - zwei Abenteuer voller Nervenkitzel, Logik und Teamgeist. Während die einen die Weltuntergangsmaschine eines verrückten Wissenschaftlers stoppen mussten, kämpften die anderen gegen den Fluch eines ägyptischen Pharaos.

Mit Köpfchen, Spaß und Zusammenhalt meisterten alle Teilnehmenden die Herausforderungen - und ja: alle Eisenbahner:innen haben es wieder heraus geschafft!

„Wir wollten zeigen, dass Zusammenhalt Spaß macht - und das ist uns mehr als gelungen“, sagt Heather-Marie Bachmann, Vorsitzende der OJL Halle. Die Aktion bewies einmal mehr, wie stark Gemeinschaft sein kann. Die OJL Halle sorgt mit solchen Erlebnissen dafür, dass die EVG-Jugend in Bewegung bleibt - mit Ideen, Action und Zusammenhalt.

Wer beim nächsten Mal dabei sein will: einfach melden: halle@evg-online.org
([javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,icnngBgxi\/qpnkpg0qti'\);](mailto:halle@evg-online.org))